

2015.4月号

教育委員会ニュース

4月1日より新人職員が入職され、研修・OJTが始まり新しい環境で新しい人間関係、新しい……。緊張の毎日だと思います。くれぐれも体調に気をつけて、たくさんの方の事を学んで経験して行ってほしいと思います。

たんぽぽニュース

4月18日たんぽぽの会「心に残ったエピソード」が開催されました。2014年に入職したメンバーが、この一年間を振り返りをまとめ発表しました。発表後の先輩看護からの応援の言葉やエルダーからのお手紙など、涙あり、笑いあり、和やかな雰囲気一年の振り返りができました。

3月16・25日に看護助手・介護初任者研修が行われました。テーマは❀食事介助について❀トランスファーについてです。トロミについて、姿勢と嚥下について、食事介助時のベッドの角度についてなど、トランスファーを力任せにやるのではなく、患者の身体状況に合わせて行う方法を学びました。参加者からは「明日からすぐに役立ってます。」と心強い意見が聞かれました。

メイプルニュース

3月23日「認知症患者・家族とのコミュニケーション」について学習会を行いました。講師は生協さくら病院の成田主任です♡
実演をまじえて、体験しながらの講義で楽しく学ぶことができました。参加者からは「ほんの数分間、患者の話聞くことの大切さを感じた。」「基本的なことが実践できていなかったことに気付いた。」などの感想が寄せられました。